



新企画スタート

あびらでつながり隊！

～人から人へつなげるバトン～



セリフを確認中の山田さん

「交流」・「体験」・「発見」のキーワードを通じて、あびらで活躍する人を紹介する企画「あびらでつながり隊！」の人から人へ繋げるバトン」が、7月1日から放送を開始しています！

月1回の更新を予定しているこの企画の第1話で、当番組のレポーターを務める地域おこし協力隊の山田由美子さんの活動を追ってみました。

放送を通じて山田さんの活動や思いが、町民の皆さんに伝わっているでしょうか？

第2話のみどころ！

安平町では「誰もが知つて

いる」というほどの知名度を持つアサヒメロン。安平町に来て間もない私にとって、アサヒメロン誕生の経緯や生産

朝の仕事が終わると、さっそく撮影スタート。ビニールハウスの中を案内していただきだけでなく、アサヒメロンの収穫体験までさせてもらいました！

そんなアサヒメロンにまつわる素朴な疑問や生産者としての思いなどをインタビューすることができます。

生産者の声を聞くというのは、そう多くの貴重な機会ですでので、ぜひ見てもらいたいシーンです。

撮影を終えて

林出さんから一言

今回の取材では、アサヒメロンの歴史や生産方法などについても話させてもらいました。

まだ話しきりないところたくさん。もしかすると、私も同じように「そうなんだ！」と初めて知ることも多いのではないでしょうか？

アサヒメロン一玉一玉に、美味しいメロンを届けようという生産者の強い思いが詰まっています。

第2話放送に向けて

ドキドキ初レポート！

いることも伝わってくれれば嬉しいです。

8月1日から放送する第2話では、私、山田が初のレポーターを務め、今が旬の「アサヒメロン」を生産している林出勇一さん（追分旭）を取り材させていただきました。



アサヒメロンの重さに思わず手が…(笑)



アサヒメロンについて
インタビューを受ける林出勇一さん

あびらでつながり隊！
(第2話)

放送内容

8月1日(月)～15日(月)

放送予定

アサヒメロン生産者
林出勇一さんを紹介

【あびらチヤンネルについて】

総務課情報グループ

㉚
25
11